

AkademiApp y OXCEM ganan la 4ª edición del Programa Softlanding Europa de La Nave

- Startups de Argentina, Chile, Colombia, México y Perú pitchean en el demo day final frente a expertos en internacionalización y en el ecosistema de innovación latinoamericano.

Madrid, 10 de julio de 2024

La 4ª edición del [Programa Softlanding Europa de La Nave](#) ha llegado a su fin tras cinco meses de sesiones grupales, formaciones, asesoramiento y mentorías individuales online. Los emprendedores de Argentina, Chile, Colombia, México y Perú que han participado en esta convocatoria, han tenido la oportunidad de acelerar sus startups y prepararlas para su aterrizaje en el mercado español a través de estos servicios de apoyo a la innovación y el emprendimiento que ofrece el Ayuntamiento de Madrid.

Como en todo programa dirigido a startups, el punto final a este proceso de aprendizaje y evolución ha sido un demo day en el que los participantes han podido recibir feedback de valor por parte de expertos en internacionalización y por profesionales con un gran conocimiento sobre el ecosistema de innovación latinoamericano. Growtop, Teleker, Lobots, Content Group, Standers DPIE, Valopes, Reactor, EBIZU, Coruja y Carbon Neutral+ han sido los proyectos presentados junto a **AkademiApp** y **OXCEM**, que han sido las startups ganadoras.

"Este premio es muy importante para [AkademiApp](#) porque no sólo reconoce nuestro trabajo, sino que también valida nuestro producto y nos motiva a seguir avanzando. Los próximos pasos van a ser potenciar nuestras funcionalidades, seguir creciendo en LATAM y expandir nuestro alcance a las escuelas de España", ha comentado una emocionada Bárbara Soto, CEO de esta empresa chilena.

AkademiApp ha diseñado una aplicación móvil interactiva con ejercicios pedagógicos personalizados y adaptados a las necesidades de cada usuario. Su propósito es disminuir las brechas educativas y brindar más oportunidades a los estudiantes a través de su solución tecnológica, que permite desarrollar aprendizajes y habilidades esenciales tales como la lectura, las matemáticas y las funciones ejecutivas. *"Conectar con el ecosistema europeo gracias a La Nave, ha empoderado nuestro proyecto y a nuestro equipo, impulsándonos a romper las barreras del continente y animándonos a seguir contribuyendo con la educación de niños y niñas de todo el mundo",* ha finalizado Soto.

Por su parte, la otra startup que también ha obtenido un reconocimiento destacado por parte del jurado del demo day ha sido la peruana [OXCEM](#), cuyo objetivo es ayudar a las empresas a alcanzar sus objetivos de desarrollo sostenible a través de soluciones biotecnológicas innovadoras como, por

ejemplo, los biorreactores de microalgas que ya fabrican y que permiten capturar el dióxido de carbono (CO₂) del ambiente para purificarlo.

"OXCEM nació como un proyecto de investigación de base biotecnológica por lo que uno de nuestros principales desafíos fue buscar nuestro mejor modelo de negocio y formar una empresa basados en este. La Nave nos ha brindado las herramientas necesarias para el softlanding en Europa a partir del conocimiento que tienen del ecosistema y nos está siendo de gran ayuda para la expansión de la empresa", ha explicado Athalí Castro, CEO de OXCEM.

Un jurado de expertos en internacionalización y en el ecosistema de Latinoamérica para valorar a las startups

"Para las startups internacionales instalarse en España supone formar parte de un ecosistema de innovación creciente, acceder a un mercado que es puerta de entrada a la UE, Latinoamérica y norte de África y conseguir financiación de inversores nacionales e internacionales, cada vez más interesados en nuestro ecosistema", ha reflexionado Martín Jerch, jefe de departamento en ICEX-Invest in Spain, a la finalización del demo day en el que ha participado como jurado.

Jerch es una voz autorizada para hablar sobre internacionalización, pues en [ICEX-Invest in Spain](#) facilitan el establecimiento de empresas extranjeras en España, con especial atención a empresas innovadoras con un alto valor añadido para la economía española, y como parte de este objetivo, cuentan con su programa Rising UP in Spain, dirigido a startups extranjeras que quieran establecerse y crecer desde España, y cuyo proceso de inscripciones para la edición 2024 está ya abierto.

"Para ICEX-Invest in Spain, participar en este tipo de eventos de pitch es siempre una gran oportunidad para estar en estrecho contacto con startups vitales para transformar la estructura productiva de la economía española y contribuir a la construcción de una nación emprendedora", ha añadido Jerch.

Junto al representante de ICEX-Invest in Spain, los otros miembros del jurado encargados de valorar el potencial y escalabilidad de las startups han sido Jacques Bléhaut, director en Xeibo; Rocío Sánchez Casado, business development en Anywr Spain; Jacobo Pérez-Soba, manager en Ventanilla Única de Internacionalización de la Comunidad de Madrid; y Orfeo Balboa, partner & investment manager en First Drop VC.